
2012～2013年度 No.1

　第 　 4　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第２副地区ガバナー

○  L　向井　忠義　委員長 ○  L　赤尾嘉晃副委員長 ○  L  木下知紀副委員長

○  L  矢田部　満副委員長 ○  L　原田純子副委員長 ×  L　柴崎武士委員

×  L　松本正一郎委員 ×  L　若松範彦委員 ×  L　笠原伸太郎委員

×  L　大和祥郎委員 ×  L　遠藤登委員 ○  L　荘英隆委員（SPA)

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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作　成　者

次回開催確認

　Ｌ　赤尾　嘉晃

次　　　第

議　　　題

キャビネット報告（担当副幹事は欠席）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

 L　向井　忠義

　２０１２年　　１２月　　１３　日　　　曜日　　　　１５時　４５分　～　１７時　３０分

審議経過事項の概要

３３０－Ａ　新ＨＰ運営について

次回開催日時
　　　　　　場所 ３３０－A事務局　大会議室

今後の役割分担の(取材）について　

報告書のフォーマットについて

キャビネット会議役割分担について

その他

出　席　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　矢田部Ｌ

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認　（初回なので諸略）

　２０１２年　 11月　 14日　　金曜日　　　　　　13時　   30分　～　　15　時　 30分

キャビネット事務局会議室（大）

　出席オブザーバー

IT合理化・事務局緊急対応



No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

委員長　挨拶　ＨＰを早く立ち上げたいが歩伏前進の状況。

1 現状(サーバーの移転について）：大塚商会のシステムが古い。今回の新領域が１ＧＢ

しかない状況。ＳＫＬ（ＨＤＤ）が極小。→大塚商会から変更の予定。

ＷＰ(ワードプレス）はサポート外などＨＰに注意書きがある。

さくらインターネットが安くて、容量大、。現状２，８００円、が月２，５００円となる。

８０ＧＢの許容あり、メール無制限、ＳＳＬの対応している（盗聴、改ざん可能性低い）。

ＩＴでサーバーでさくら、ＣＰＩ（ＫＤＤＩ）、ＡＳＪ、各２０８３、３９００、２１００、（月額　単位円）

審議）委員会として「さくらサーバー」とする全会一致で可決した。

日程）１９日月曜の１５時～１７時に幹事団の定例会で説明する。

委員長から問題点）事務局長と委員長の認識のずれが生じることがある。委員会に

運営は任されているが、３３０Ａとして意思決定には全会一致が必要な状況。

ミラーリングにはコストがかかる。

１１月１９日→１２月１０日から（３Ｗ間はかかる）

2 コンテンツについて：取材、更新の仕組みは、どのようにするのか？副委員長クラスしか

来ていない状況。多くのＩＴメンバーで作成することを目指したい。

取材の方法も、投稿の方法も変更していく。

１１月１９日の幹事団への説明語、状況確認して再スタートする。

4

3

さくら：初期含めると（３６，８００円→来年２６，８００円）、メーリングリスト５０個可能　各委員会で使用可か

契約して、７日間はかかる。有事、緊急時はどのようにするかを確認の必要性はがある。

大震災レベルならば、ＫＤＤＩでも無理。コストは２-３倍かければバックアップが可能になる。

協議されず。

ＷＰのＶｅｒ４、ﾎﾟｲﾝﾄ：値段が現状に近い、緊急対策へのサーバーの場所が別にあるのか？

ＨＰの１２月１日のスタートの予定は変わらず。ＵＰは、木下Ｌが担当する。

ＨＰの刷新のプレゼンを向井委員長が行う。

キャビネット会議の役割分担）


